

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

CSAIG : l'imam Benyamin Andjoua Obolo prend ses fonctions

ENA
Libreville/Gabon

À L'ISSUE du consensus qui s'est dégagé sur sa personne par une partie de ses pairs imams gabonais, le nouveau président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), l'imam Benyamin Andjoua Obolo, a officiellement pris ses fonctions le samedi 30 septembre 2023 à Libreville. C'était à la faveur d'une cérémonie solennelle d'investiture à l'immeuble Arambo. En présence du Premier ministre, Raymond Ndong Sima, qui a fait le déplacement pour encourager la mise en place de cette nouvelle équipe qui va désormais administrer les activités de la communauté musulmane du Gabon. Le nouvel imam a, au nombre de ses défis, celui d'unifier une structure en proie aux démons de la division où une partie des fidèles cadres appellent

une plus large concertation et au recours à l'application de la Charte de la Communauté musulmane du Gabon (CMG) dans la désignation du directoire du CSAIG. L'ancien Imam de Franceville est donc bien conscient de cette lourde responsabilité, mais il a dit compter sur ses collaborateurs et fidèles de cette confession pour présider au mieux aux destinées du CSAIG. " Si je fais bien, c'est bien ; si je fais mal, corrigez-moi ", devait-il déclarer avant de décliner toute sa gratitude à Allah qui a permis cette nouvelle situation, car " celui qui n'est pas reconnaissant envers Dieu, ne sera pas reconnaissant envers les hommes ".

Il devait, par ailleurs, rendre hommage à l'équipe sortante dirigée par l'imam Ismaël Ocené Ossa dont les œuvres sociales, notamment en matière d'éducation sont fort louables. Mettant un accent particulier sur les comportements et les mœurs qui doivent être ceux



Photo: DR
Le nouveau président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon, peu après son installation à Arambo.

des croyants musulmans, l'imam Benyamin Andjoua Obolo devait implorer l'assistance d'Allah, le Miséricordieux, de

les éloigner de viles pratiques comme l'homosexualité, le vol, le viol, le détournement des fonds publics, etc., toute

chose susceptible de fragiliser la foi. Telle une antienne, il s'est appesanti sur la crainte que l'on doit avoir de Dieu afin de ne pas commettre des actes qui pourraient nuire au vivre-ensemble.

Se félicitant de l'ère nouvelle que vit le Gabon, il devait exprimer sa gratitude aux nouvelles autorités et dire la disponibilité du CSAIG à œuvrer avec le CTRI.

Avant que les imams des neuf provinces viennent lui faire allégeance, tout en lui confiant la direction non seulement de leur communauté, mais aussi du CSAIG, les représentants des cadres, dignitaires, jeunes, femmes, associations islamiques, imams, la famille biologique du nouveau président du CSAIG et de la communauté étrangère devaient lui exprimer tout leur soutien dans l'accomplissement de sa mission.

Le clin d'œil de *lybek*



Université Omar Bongo : les nouveaux étudiants édifiés sur l'offre de formation

R.H.A
Libreville/Gabon

JUPSIE est une nouvelle étudiante. Âgée de 17 ans seulement et détentrice d'un bac B, elle souhaite poursuivre ses études en Faculté des lettres et sciences humaines (FDSE) de l'Université Omar-Bongo (UOB). Elle a été orientée au département de psychologie par l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG).

Hier, comme plusieurs autres nouveaux étudiants, elle s'est rendue à l'UOB, prendre part à la campagne d'information qui s'est ouverte et s'achèvera vendredi prochain. Il s'agit pour les nouveaux d'être au fait des modalités d'inscription, de l'offre de formation et du choix des parcours. "J'aurais voulu poursuivre les études en



Photo: DR
Les nouveaux étudiants s'informent sur les sites aménagés pour la circonstance.

informatique, mais l'ANBG n'a validé aucune de mes propositions d'école supérieure. J'ai été orientée à l'UOB. Je n'ai pas d'autre choix que de me plier à cette orientation", explique, fataliste, la jeune adolescente avec un dépliant qui propose les formations dans les facultés.

Toute cette semaine, l'équipe dédiée répondra aux questions des "bleus" et devra les rassurer quant à la qualité des enseignements qu'ils recevront. La phase dédiée à l'inscription proprement dite fera l'objet d'une communication des autorités rectores, annonce-t-on à l'UOB.